
ASSEMBLEE GENERALE 
DU 09 JUIN 2015 

SKICLUB DE BUSSIGNY 
“LA BOULE DE NEIGE” 

 
 
Présents : selon liste 
Excusés : selon liste 
Prise du PV : Denise Joss 
 
 
ORDRE DU JOUR 
 
1. Salutations  liste de présence 

2. Ordre du jour (modification selon proposition reçue) 

3. Admission  Démission  Radiation 

4. PV de l’AG du 03 juin 2014 (remarques) 

5. Rapport du Président 

6. Compte rendu de la saison par la Commission Organisation des Sorties 

7. Compte rendu de la saison par la Commission Technique et J+S 

8. Comptes et résultat  de la saison 20142015 

9. Rapport des vérificateurs des comptes 

10. Budget saison 20152016  Cotisations 

11. Election du comité/Renouvellement 

12. Election des vérificateurs de comptes 

13. Parole au invités 

14. Divers et propositions  Parole à l’assemblée 
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1. Salutations ‐ liste de présence 
Par René Rutz 
Mesdames, Messieurs, 
Bonsoir et un grand plaisir de se retrouver. Je souhaite à tous la bienvenue. On va essayer                                 
de faire ce soir de façon décontractée. 
Les personnes qui se sont excusées sont listées. 
La liste de présence circule et je vous remercie d’y apposer votre signature. 
 

1. Ordre du jour (modification selon proposition reçue) 
Vous avez tous reçu une belle enveloppe contenant en particulier l’ordre du jour. Le comité a                               
reçu une proposition dont on va parler au point n°5 de l’ordre du jour. Personne n’a des                                 
modifications supplémentaires à apporter, celuici est accepté. 
 

2. Admission ‐ Démission ‐ Radiation 
Par Jacques Miauton 
 
Durant la saison nous avons reçu 9 démissions, 1 radiation et 25 nouveaux membres                           
(applaudissements). 
Tous les membres ont payé leurs cotisations. 
Le club compte à ce jour 138 membres dont 53 enfants. 
 

3. PV de l’AG du 03 juin 2014 (remarques) 
La lecture du PV n’est pas demandée, aucune remarque est faite. Le PV est accepté à                               
l’unanimité. 
 

4. Rapport du Président  
Par René Rutz 

Massif du Mont Vélan (frontière Suisse              
Italie), vu depuis les Monts Telliers, but de               
la sortie « très » spéciale du 11 avril 2015. 
 
➢ Ce dont je vais vous parler ce soir. 
 
C’était le thème du discours improvisé à             
Châteaud’Oex, lors de la journée de           

2 



notre concours qui rassemble aussi bien l’InterSociété que tous nos membres. 
L’idée était de vous parler de la liberté ! 
Pas spécialement sur les attentats, mais bien sur cet énorme rassemblement de personnes                         
à Paris (admis 4 millions)  Comme image : c’est mettre la moitié des habitants de la Suisse                                   
dans les places et rues de Lausanne ? 
Cette méga manifestation spontanée m’a fait penser à mai 1968 ! 
Les slogans, comme « faîtes l’amour pas la             
guerre », n’est pas une réussite avec le recul. 
Par contre, cette remise en cause des             
valeurs traditionnelles, cette incroyable       
libération de la parole fait que nous sommes               
tous attachés aujourd’hui, à la liberté. 
Le slogan « Il est interdit d’interdire » est             
d’ailleurs toujours bien réel ! 
Tout ça pour dire que je vous remercie d’être                 
présent ce soir à notre assemblée générale,             
d’avoir pris de votre liberté pour soutenir la               
Boule de Neige… 

 
Non, cette image n’est pas pour vous proposer               
un discours politique, mais pour illustrer une             
réalité dans notre skiclub ! 
On voit que notre association n’a pas eu de                 
président durant quelques années ! 
En effet, chaque groupe fonctionne pour           
luimême. Les communications entre chaque         
entité se résument à ce que chacun à besoin,                 
pas à ce que l’autre pourrait avoir besoin. Ce                 
qui donne que le président n’est pas toujours               

informé, ce qui a comme effet désagréable de ne pas savoir. 
Y a pas péril en la demeure, chaque entité fonctionne très bien pour ellemême ! 
 
C’est un comité nouveau que vous avez élu le 3 juin 2014 (diapositive suivante) 
➢ Guy, a repris l’organisation des sorties que nous nous sommes un peu partagé cette                           
saison. Vraiment une recherche pas toujours évidente. C’est comme dans un concours où                         
l’on s’exclame « mais bien sûr » une fois que l’on a la réponse ! 
➢ Denise, notre nouveau sourire, qui a pris la lourde tâche du secrétariat. C’est                         
certainement le poste qui est le plus professionnel par les conséquences que peuvent avoir                           
un oubli ! C’est la gare de triage de la Boule de Neige. La personne de contact pour tous ce                                       
qui est bien, ou moins bien. 

3 



➢ Diego, qui est présentement au service militaire. C’est notre webmaster qui s’occupe                       
de la partie informatique du skiclub. Un travail pas toujours visible sauf lorsque ça ne va pas                                 
! Egalement une fonction clef qui doit nous rassembler. 
➢ Un membre fondateur qui voudrait que la flamme allumée le 15.09.1998 continue à                         
éclairer les personnes qui aiment le ski. 

➢ Dionys, fait partie des jeunes qui se             
sont investit dans notre club depuis une             
fameuse AG de 2011. Moniteur J+S,           
coresponsable du monitorat, il a essayé           
d’aider son adjoint durant cette saison, à             
savoir : 
➢ Yann, le benjamin du comité,         
également coresponsable du monitorat, mais         
en plus coach J+S. Trouver le nombre de               
monitrices et de moniteurs pour chaque sortie             
est un exercice d’équilibrisme pas toujours           

évident à trouver.  
➢ Jacques, qui n’était pas sur la photo, mais toujours présent quand il faut, à repris la                               
caisse de notre association. 
 
Une excellente nouvelle ! Cette saison, la             
participation est à nouveau bien meilleure. 
Depuis 2007, nous faisons une statistique qui             
nous permet de voir si les prix demandés               
dans le car sont toujours corrects (même             
ordre de grandeur entre enfants et adultes). 
C’est ce qui nous a fait changer de tarif                 
durant la saison 2012  2013 pour obtenir les                 
prix toujours actuels de 29. / 37. / 45. CHF 
La saison précédente (2010  2011), nous             

avons instauré ce que nous appelons           
maintenant le « Minicamp ». Cette idée de Guy             
était de faire des cours pour débutants qui se                 
déroulent entre Noël et Nouvelan ! Avec le               
recul de 4 saisons, on peut dire que c’est                 
l’avenir du skiclub. 
En effet, la participation des enfants présente la               
plus forte hausse en une année ! 
Comme nous connaissons tous l’importance de           
la formation, on peut dire que cette initiation               
« donne des ailes » (pour ne pas faire de               

réclame). 
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Dans la lettre de convocation pour l’assemblée, il est écrit que vous pouvez proposer un                             
sujet (avant le 2 juin) pour que nous puissions préparer une réponse ! 
Une question est arrivée : « si l’on pourrait installer la fonction DOODLE, concerne tableau                           
agenda et horaire, qui pourrait simplifier et clarifier les inscriptions des bénévoles, pour les                           
dif. manifestations » ? 
Or, notre webmaster, Diego Joss, est au service militaire … et comme c’est lui qui s’occupe                               
de notre concept informatique, pratiquement depuis 2012 ! 
Donc, nous allons discuter de cette question durant la période estivale car il est nécessaire                             
de coordonner toutes les interactions, depuis un listage des participants venant dans le car ! 
En même temps, il y aura les articles de presse, que vous avez peutêtre lu, mais qui ne sont                                     
toujours pas sur notre site (excepté l’AG 2014) 
 
 
Cette saison est aussi la première ou la Boule de neige a réussi d’aller à la vallée de Joux                                     
pour glisser sur l’eau ! (malgré un temps plutôt frais et incertain pour l’été). 
 
 
Cette sortie est toujours dans notre           
programme, mais avec quelques       
changements : 
▪ Vous pouvez vous initier à l’image ! 
▪ Faire des tours avec la banane qui             
est à nouveau possible, et 
▪ Le piquenique est devenu facultatif. 
Comme ça, cette sortie est peutêtre moins             
contraignante ? 
Reste encore à discuter d’autres sorties           
hors saison (vélo, slow Up. etc…) et de connaître votre intérêts pour cellesci ! 
A propos de notre principale activité je crois que nous sommes à une apogée. 
Cette saison nous avons organisés 28 journées, en additionnant toutes les sorties depuis le                           
weekend d’avant saison, les camps et autres concours, jusqu’à la sortie très spéciale du 11                             
avril écoulé. 

La photo vous montre l’état des lieux             
lorsque nous avons quitté la station de             
l’Alpe d’Huez, située à 1’860 m, pour             
aller en direction du Pic Blanc à 3’330 m                 
(à droite en haut). 
Ce que l’on voit, ce n’est pas de la neige,                   
mais le givre du matin … 
La sortie ultime, réservée aux monitrices           
et moniteurs qui choisissent l'endroit         
pour se délasser des contraintes, est une             
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fête de fin de saison d’hiver au snowpark de Verbier … 
Il faut dire que ce 25 avril n’était pas un jour comprenant la fenêtre météo souhaitée. 
A part le fait que la neige est venue tardivement (26 décembre) il y en avait en suffisance,                                   
mais il fallait choisir des stations de plus hautes altitudes. 
Il n’a pas fait de grand froid : journées plutôt chaudes (+ de zéro) mais heureusement les                                 
nuits froides ce qui a permis de conserver les pistes de skis en bon état durant la saison. 
 
Photo prise à Anzère le 12.01.13, mais elle               
pourrait l'être dans toutes les autres           
stations. 
Un tableau a été créé pour que les               
membres du comité puissent être déchargé           
de cette tâche. 
C’est un peu fastidieux pour celui qui le fait,                 
le matin vers les 6h00, mais quel plaisir               
pour tous que de prendre un thé avant le                 
retour à Bussigny. 
Nous souhaitons faire de même pour la             
saison prochaine pour une tradition appréciée. 
 
L'image suivante a été prise lors d’un loto (2015) de Bussigny par le Journal de Morges. 
Le vestiaire, c’est l’action « sociale » qui est toujours active grâce à l’activité déployée par la                             
famille Keller que vous pouvez voir en pleine action ! 

 
Ce troc (comme il s’appellera depuis cette             
année, au lieu de vestiaire) est consacré à               
tout ce qui a trait au matériel et habits en                   
relation avec les sports d’hiver et les enfants. 
Le principe : les personnes intéressées           
apportent les habits et leur matériel, le mardi               
à la Grande salle de Bussigny. 

Mercredi après midi c’est précisément le troc ! 
Jeudi, chacun vient reprendre les invendus en             
même temps qu’il reçoit le paiement des             
pièces achetées ( retenue 10%). 
C’est les invendus qui ont permis à la Boule de                   
Neige d’avoir d’anciens skis en réserve, ce qui               
nous facilite le « ski sur route » lors du cortège                 
du carnaval. 
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Le succès de ces 2 manifestations continue ! 
En effet, dès que la feuille d’inscription est diffusée, c’est un flot continu de demandes, ce qui                                 
fait que les places disponibles sont généralement toutes prises ! 
Un mois avant les relâches pour le camp de Châteaud’Oex et bien avant Noël pour le                               
Minicamp. 
Il faut dire que l’organisation de David Barroso commence à avoir fait ses preuves, puisqu’on                             
en arrive même à avoir assez de monitrices ou moniteurs. 
Pour le minicamp, la prise en main de Yann pour la recherche du staff d’accompagnement                             
des débutants est aussi une amélioration, puisque l’on arrive pratiquement à 1 moniteur pour                           
2 enfants. Vraiment la meilleure façon d’apprendre le ski avec plaisir. 
 

Cette image, avec Léa Bressan, est tirée de               
la remise des prix du tournoi de Volley               
organisé (chaque année) par la culture           
physique, le 1er novembre dernier. 
Encore un de ces événements importants           
dont les nouveaux membres ne saisissent           
pas toujours l’historique. 
C’est une des raisons de notre Intersociété             
et du repas qui se fait en équipe à la                   
Raisinée ! 
Probablement encore beaucoup à dire, mais           
l’essentiel c’est le sourire ! 

Merci 
 
 

5. Compte rendu de la saison par la Commission Organisation des          
Sorties 
Par Guy Pelletier 
(Des copies du calendrier de la prochaine saison 20152016 sont distribuées à l’assemblée). 
J’ai repris l’organisation des sorties avec René Rutz. A cause d’une bléssure en début de                             
saison, René a dû faire un peu plus. 
La mise en place de la Newsletter qui annonce un ensemble des sorties fonctionne bien et                               
semble être appréciée par les membres. 
On essaye de favoriser les stations suisses, mais la difficulté rencontrée de trouver une                           
place pour le picnic de midi, nous pousse à aller chez nos voisins (en France), où les                                 
choses sont plus faciles. 
Pour la première sortie de la saison, il y a eu un changement : l’Alpe d’Huez a été choisie. 
Pour la magnifique organisation des sorties à raquettes la famille Peter Corinne et François                           
est remerciée chaleureusement. 
Le weekend du mois de mars a appelé 35 personnes. 
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Par contre la participation au weekend du Concours est en baisse. 
 
Vu la grande participation aux sorties de cette saison, un car plus grand à 50 personnes est                                 
prévu pour la prochaine saison 20152016. 
Les présents sont rendus attentifs que le départ du car est à 7h15 et pas le rendezvous.  
Dans la newsletter un petit espace a été prévu pour accueillir les propositions des membres,                             
par exemple une nouvelle station de ski à découvrir. 
La grande question se pose pour le weekend du Concours. Le comité désire remanier cette                             
sortie.  
Question posée aux présents: estce que le Concours doit continuer d’exister ? 
Michel : se souvient d’une descente à ski avec un verre d’eau aux Mosses. 
Ce serait bien d’apporter quelque chose de varié, différent, surtout à la porté de tout le                               
monde. 
Didier : Ce n’est pas clair comme il est annoncé. C’est dommage de ne pas favoriser le                                 
weekend du mois de mars pour les familles. Le weekend du Concours n’est pas vraiment                             
convivial : beaucoup d’attente.  
Goshia : a fait remarquer le peu d’enfants qui participent. Peutêtre aussi mal annoncé, mais                             
il ne faut pas l’arrêter car les enfants ont beaucoup apprécié. 
Après discussion la décision de continuer cette manifestation avec divers modifications. 
Merci à Guy pour son rapport. 
 

6. Compte rendu de la saison par la Commission Technique et J+S 
par Yann Salquin 
 
Minicamp 
Pour la prochaine saison les dates sont             
maintenues du 27 au 30  décembre 2015. 
Les enfants (les parents) se “ruent” sur le               
minicamp. 
C’est une opportunité pour apprendre à           
skier. 17 enfants entre 5 et 11 ans, tous au                   
même niveau, c’estàdire rien. A la fin des               
4 jours ils repartent tous avec un bon               
niveau. 
On compte 10 moniteurs; une moyenne           
d’un moniteur pour deux enfants, le grand             
luxe! 
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Il y a eu un chauffeur : le 27 décembre il a beaucoup neigé, il a fallut mettre les chaînes,                                       
mais on a eu beaucoup de plaisir et le staff des moniteurs était super.                         

 
 
 
 

 
Camp  
39 enfants inscrits, qui sont         
devenus 38 suite à une petite           
blessure d’une cheville, et 13         
moniteurs. Cela paraît beaucoup,       
mais la moyenne d’âge des         
enfants qui baisse de plus en plus,             
13 moniteurs sont un peu juste. 
On a eu 2 cuisiniers, René Rutz et               
Claudia Salquin plus le       
remplaçant de M. Kohler. Les         
menus étaient bons. On a skier           
tous les jours sauf vendredi:         
journée piscine. Malgré les       

premières craintes de prendre des risques, cela a été génial. La piscine de Gstaad nous a                               
accueilli les bras ouverts. 
Le Mob a pu être réservé avec 2 départs différés : à 8h00 pour les plus grands et environ à                                       
9h15 pour les plus petits. C’est une très bonne solution. 
Une initiation au snowboard a été organisée aussi, tous c’est bien passé. 
Un grand merci à David, qui n’est pas présent ce soir, pour l’organisation du Camp et son                                 
investissement. 
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Sorties de la saison 
 
Les enfants ont l’air d’apprécier de venir,             
même avec des copains. 
Nous avons aussi un nouveau moniteur,           
Anthony, qui a bien réussi à se faire aimer                 
par les enfants. 
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Les formations faites pendant cette saison: 
● Dionys : Sport enfants 
● Diego : CP 
● Camille : monitrice J+S ski 
● Zacharie : moniteur J+S snowboard 
● Formations à faire : Déborah et Anthony 
 

 
 
Un grand merci à Yann pour son rapport. 
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7. Comptes et résultat  de la saison 2014‐2015 
Par Jacques Miauton 
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Le monitorat comprend : les cours J+S, les abonnements des sorties,  
certaines boissons pour les moniteurs, les indemnités. 
Un grand merci à Jacques pour ses explications. 
 
 

8. Rapport des vérificateurs des comptes 
 
Rapport de vérification des comptes 20142015 pour 
l’assemblée générale ordinaire du 9 juin 2015 
Mesdames et Messieurs du comité, Mesdames, Mesdemoiselles et Messieurs les membres                     
du skiclub de Bussigny. 
En exécution du mandat qui nous a été confié, nous avons vérifié en date du 28 mai 2015,                                   
les comptes 20142015 de votre association, arrêtés au 8 mai 2015. 
Vos comptes bouclent avec un bénéfice de l’exercice de Fr. 2’424.80 
Dès lors, votre capital se présente de la manière suivante: 
 
● Capital au 30 avril 2014 Fr. 25’900.26 
● bénéfice de l’exercice             Fr. 2’424.80 
● Capital au 8 mai 2015 Fr. 28’325.06 
 
Nous avons constaté ce qui suit : 
● Le bilan et le compte de pertes et profits concordent avec la comptabilité 
● La comptabilité est régulièrement tenue et avec exactitude 
● Tous les documents requis ont été mis à notre disposition. 
Par sondage, nous avons vérifié l’enregistrement des écritures comptables. 
 
Sur la base de notre examen, nous vous recommandons : 
 
1. D’approuver les comptes tels que présentés 
2. De donner décharge, par le vote de l’assemblée, au caissier, ainsi qu’aux                       
vérificateurs. 
Enfin, nos nous plaisons à relever l’excellent travail de M. Jacques Miauton, caissier, et                           
tenons à le remercier pour sa disponibilité lors du contrôle des comptes. 
 
Bussigny, le 28 mai 2015 
 
Les vérificateurs 
 
C. Peter        M. von Büren 
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9. Budget saison 2015‐2016 ‐ Cotisations 
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Distribution des enveloppee contenant des e bons de sortie pour remercier les bénévoles qui                           
se sont engagés le long de la saison. 
Les cotisations ne changent pas pour la saison prochaine. 
Le budget est approuvé à l’unanimité par acclamation. 
Les remerciements vont à Jacques pour ses explications avec applaudissements. 
 
 

10. Election du comité/Renouvellement 
par René Rutz 

 
Le comité est démissionnaire comme chaque année. 
René a un message pour les jeunes concernant le renouvellement. 
On m’a demandé une fois à quoi cela peut servir d’être viceprésident? 
“Si un jeune pense se lancer dans la politique, être viceprésident d’une société, serait un                             
bon apprentissage, une façon de se faire la main” dans un relativement gros club, bien                             
structuré. 
 
On passe maintenant à l’élection du Comité : 
 
Dionys est démissionnaire. Ses obligations professionnelles qui augmentent, et jours de ski                       
qui ont diminué. Cela à été difficile de seconder Yann. Dionys propose néanmoins son aide                             
ponctuelle comme moniteur pour la prochaine saison. 
 
A la question du président, si quelqu'un veut renouveler, Yann annonce que Camille (pas                           
présente) à exprimé le désir de l’’épauler dans le monitorat sans faire partie du comité.                             
Applaudissements pour Camille. 
 
Le comité qui reste en action est composé : 

● Jacques : caissier 
● Guy :  l’organisation   avec René,  
● Yann : le monitorat 
● Denise : secrétaire 
● René : président 
● Diego : webmaster 

Le poste de viceprésident reste vacant. Le poste de Dionys n’est pas remplacé. 
 

11. Election des vérificateurs de comptes 
 
Michel von Büren est sortant. 
Corinne Peter passe 1ère vérificatrice. Etant démissionnaire, elle cède sa place. 
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Suite à ces changement, se présentent : 
 
Corinne Peter  1ère vérificatrice 
Martial Citti  2ème vérificateur 
Claude Pichon  suppléant 
Claude est remercié par applaudissements. 
 

12. Parole au invités 
JeanClaude Glardon, Municipal 

 
Monsieur le Président mesdames, messieurs 
Je vous apporte les cordiales salutations de la part de la Municipalité. 
Ca me fait plaisir de voir une société si dynamique au sein du village dans l’encadrement des                                 
jeunes. Ce qui est très important pour la Commune. Vous avez de la chance d’avoir encore                               
du succès pour le camp de ski. Ce qu’on remarque au niveau des camps d’été qu’on                               
organise, c’est que les gens ont plus de peine à envoyer les enfants une semaine mais ils                                 
préfèrent des camps à la journée.. Ce qui répond à une demande. Mais pour le ski c’est                                 
peutêtre différent..Plaisir  que le chalet soit utilisé. 
Au niveau communal, deux activités auront lieu prochainement : “Vivre ensemble” et la fête                           
de l’UCAB (ou fête au village).  
Je vous remercie pour votre engagement. 
De mon côté, je me réjouis de reprendre le ski la prochaine saison.. 
A la fin vous pourrez commander ce que vous voulez, le verre est gentiment offert par la                                 
Commune. 
 
Christian Roggo, président de l’USLB 
 
Salutations de la part du comité de l’USLB 
Un grand remerciement pour votre société toujours présente au sein du village et notamment                           
le Carnaval, traînés par des vieilles voitures sur des vieux ski sur le goudron. 
Surtout ce que vous faites pour les enfants vu le nombre de participants. Ce fait rend                               
presque jaloux le Volleyball qui a de dû arrêter les camps par manque d’enfants ! En                               
regardant votre calendrier: vous avez plus de dates que nous qui sommes un club                           
compétitifs. Félicitations pour une société qui ne fait pas de la compétition. 
 
Vous êtes un bon fournisseur de membres à toutes les éditions.  
Je remercie René pour son engagement au sein du comité du 31 juillet  1 août et Jacques                                   
qui discrètement organise la fête de l’UCAB cette année. 
Je remercie la société pour votre engagement au sein du village et les sociétés.  
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13. Divers et propositions ‐ Parole à l’assemblée 
Didier : Guy est responsable de toutes les sorties? 
Guy : Non en partenariat avec René pour le choix des stations et pour les moniteurs c’est                                 
yann qui organise le nombre.  
Pour des sorties comme les raquettes c’est des membres qui les organisent, et je les en                               
remercie de leurs travail qui soulage le comité. 
François: annonce qu’il va à nouveau organiser les sorties raquettes la prochaine saison. Un                           
grand merci à Corinne et François par applaudissement.. 
Michel : remercie beaucoup le skiclub d’avoir fourni quatre personnes pour aider la fête de                             
la Culture physique. Une des rares sociétés à avoir fourni du monde. En fait, seulement 2                               
sociétés ont fourni du monde. Encore merci au skiclub. 
 
Geneviève : Estce que le nom du vestiaire a été changé? 
René : Ce sera fait.  Le terme sera le Troc comme dans Vaudfamille. 
 
Danielle: Merci pour la qualité des papier qui sont distribués. René avait hésité pour                           
continuer le “vestiaire” vu le travail à faire et le peu de monde présent. 
René : Après debriefing on a décidé de continuer. En changeant le nom : Troc et en misant                                   
sur la qualité de la marchandise. Nous on garde le 10% de la somme des articles vendus.                                 
L’idée est sociale pas de faire du bénéfice. 
Jacques précise que le bénéfice vestiaire a été de  CHF 19.35 ! 
 
René remercie Michel car malheureusement on ne le verra plus comme chauffeur de car: il                             
va quitter le skiclub pour profiter de son nouvel appartement aux Marécottes. 
 
Didier : Demande des nouvelles d’André. 
Guy : En début d’année il était à Sierre, dans une clinique et maintenant il est à Sion dans un                                       
Home. Son état est stationnaire, pas eu d’évolution. Ses enfants commençaient à liquider                         
son appartement, mais lui veut rester en Valais. 
Didier propose d’envoyer une petite carte signée pour lui signaler qu’on pense bien à lui.                             
Idée qui est bienvenue. 
Didier : Peuton éventuellement faire une petite liste pour la préparation du thé. 
René : Merveilleux. Ce sera fait avec le programme de cette année. Sous forme d’un                             
Doodle?! Réponse cette été. 
Guy porte l’attention aux modifications du calendrier. Vous pouvez envoyer un mail pour les                           
communiquer. 
Claude :  pose la question si les vestes ont été commandées et de quelle couleur. 
Yann : Oui, violette. Avec logo brodé et Skiclub de Bussigny sur une manche.  
Le président lève l’assemblée à 22h00 et remercie tous les membres de leur présence. 
Nous partageons en toute convivialité le verre offert par la Commune. 
La séance est levée à 22h. 
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